BILDUNGSTIPP

Zirkus der Kulturen fährt nach Russland

Bildungsreise für Jugendliche

pm BERSENBRÜCK. Der und auswerten und damit ih- Generation" werden die Kin-"Zirkus der Kulturen" bereitet seine nächste Russlandreise vor, die in der Zeit vom und Kunst Hase-Ems und die und den sogenannten Motiv-14. bis 27. Juli 2018 geplant ist in den niedersächsischen Sommerferien. Mit dem internationalen "Jugend-Kompetenz-Team" als Organisator fliegen und fahren die Teilnehmer von Düsseldorf nach Moskau, Perm im Ural und zurück.

"Auf keinem Auge blind – Kinderrechte sind auch Menschenrechte - weltweit" lautet einer der gesellschaftspolitischen Schwerpunkte der Bildungsmaßnahme. Reise gilt als internationale Bildungsmaßnahme, sodass die Jugendlichen die Teilabschnitte der Reise in Kooperation mit ihren russischen und arabischen Partnern selbst planen, durchführen

re "Juleica" erwerben.

Technische Universität Perm/Ural suchen für die Reise Teilnehmer mit vielfältigen Interessen und Fähigkeiten wie Russisch- und Musikkenner und Sport-, Zirkus-, Kunst-, Ökologie-, Theater- und Sprachanimationsbegeisterte.

Teilabschnitte Die der Russlandreise umfassen die Flüge von Düsseldorf nach Moskau und zurück sowie Anmeldungen und weitere den Flug von Perm nach Moskau, die Zugfahrt von Moskau nach Perm, den Aufenthalt im Sportcamp der "New Generation" in der Region Perm am Fluss Kama und die Tage in den Städten Perm und Moskau.

Im Sportcamp der "Neuen

der zwischen zwölf und 17 Der Verein für Natursport Jahren in den Workshops gruppenfamilien betreut. Sport und Politik verbindend, beschäftigen sich die Jugendlichen dann mit den Krisenherden der Erde und dem Klimawandel. Die Kosten betragen 600 bis 800 Euro für Teilnehmer zwischen 14 und 26 Jahren und 800 bis 1000 Euro für Teilnehmer über 26 Jahre.

> Informationen sind beim Projektleiter Axel Klose telefonisch unter 05464/2295 oder per E-Mail an klose@vnkhe.de, Internet: www.vnkhe.de, möglich. Anmeldeschluss für diese Russlandreise ist dann der 31. Ja-